

# *Venezuela: En casa los 252 secuestrados en El Salvador*

---



**Venezolanos ya en la patria luego de una larga pesadilla. Foto: TeleSur**

La Habana, 18 jul (RHC) Dos nuevos vuelos devolvieron este viernes a la República Bolivariana de Venezuela, a los 252 connacionales secuestrados de manera arbitraria en el Centro de Confinamiento del Terrorismo (CECOT) de El Salvador, deportados desde Estados Unidos por orden del mandatario Donald Trump, sin acceso a justicia ni debido proceso legal.

En horas de esta tarde, el Gobierno de Nicolás Maduro anunció la liberación de los ciudadanos venezolanos, mediante un intercambio de prisioneros con EE.UU. que involucró la entrega de ciudadanos estadounidenses procesados por delitos contra la seguridad nacional.

Hasta el Aeropuerto Internacional de Maiquetía, en el estado de La Guaira, llegaron la vicepresidenta ejecutiva de Venezuela, Delcy Rodríguez; el ministro para Relaciones Interiores, Justicia y Paz, Diosdado Cabello, y el presidente de la Asamblea Nacional, Jorge Rodríguez, principal negociador para el intercambio por la parte bolivariana.

“Los fuimos a buscar desde los campos de concentración y los hemos traído sanos y salvo”, declaró el presidente Nicolás Maduro al ver el arribo de las aeronaves en territorio venezolano.

Explicó que, a cambio de la devolución de los connacionales, las autoridades entregaron diez terroristas extranjeros convictos y confesos, agentes de la CIA, que durante los meses de febrero en adelante pretendían ejecutar en Venezuela acciones violentas y asesinato de líderes políticos.

En un primer contacto con las autoridades venezolanas, los viajeros entonaron las notas del Himno Nacional ‘Gloria al Bravo Pueblo’.

Cabello denunció que los venezolanos recibieron disparos de perdigones (algunos vienen heridos y con dificultades para caminar) mientras abordaron las aeronaves en El Salvador.

“El mundo tiene que saberlo. Como él quedó por fuera en esta negociación, jamás nosotros hemos conversado con quien gobierna de manera ilegal... Como lo dejaron por fuera sus jefes, los gringos, y Jorge Rodríguez conversó directamente con el Gobierno norteamericano, se vengaron de nuestros jóvenes”, indicó Cabello.

“Como dice Delcy Rodríguez, perdieron el negocio de lo que le iban a pagar por cada migrantes que tenían en el campo de concentración. Si existe alguna justicia, en la ONU deberían abrir una investigación sobre esto. Nosotros vamos a declarar a todos los jóvenes que están llegando”, agregó.

(Fuente: [TeleSur](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/387585-venezuela-en-casa-los-252-secuestrados-en-el-salvador>



**Radio Habana Cuba**